
 
研究室同門の皆様、鬼平会の皆様、猛暑・酷暑の中、お元気でお過ごしでしょうか。 
 
金沢も連日、厳しい暑さが続いています。地球温暖化ではなく、地球沸騰化が進んでお

り、今後の世の中どうなるんでしょうか。 
 
卒業生の皆さん、ますます活躍されていることと思います。コロナ感染症の第 5 類以

降、世の中は、以前の生活に戻りつつあるようで金沢もインバウンドが復活し、欧米を中
心とした観光客が連日訪れています。私の住む金沢駅周辺も居酒屋難民が増えています。
コロナ禍で中止または延期となっておりました研究室同門会「鬼平会（第 9 回）」を金沢東
急ホテルで 6月 10日に開催し、多くの皆さんに参加いただきました（写真）。この場を借
りて、幹事の皆さんに感謝申し上げます。また、遠方から駆けつけてくれました卒業生の
皆さんにも心から感謝しております、ありがとうございました。 

 
今年は 7月 29日に北國花火大会が開催されましたが、私の住むマンションが大規模修繕
工事中のため、残念ながら研究室恒例の花火大会は中止いたしました。来年は以前のよう
に開催したいと考えています。その際は皆さんにもぜひお越しいただければと思います。 
友紀先生が、7 月 24 日に本学での勤続 20 年の表彰を受けました（写真）。おめでとうご

ざいます。なお、20 年の半数以上は三浦研究室の運営をサポートしてくれました。本年 4
月からは佐藤友紀研究室を設立、2 名の学生が配属され、来年も 2名配属予定です。 



 
私も相も変わらず、「仕事は遊び、遊びは仕事」でいろいろと楽しんでいます。もちろ

ん、個人的にはアフターコロナですので、金沢のナイトライフも楽しんでいます。2024 年
10 月に開催する第 26回日本骨粗鬆学会（金沢大会）の準備も粛々と行っています。骨粗
鬆症学および骨粗鬆症診療に興味のある（既に携わっている）方には、是非、学会に参加
していただきたいと思っています。金沢骨を守る会は、10 月 20 日の世界骨粗鬆症デーに
合わせて、昨年同様に、14・田嶋、16・東川、17・田子の協力を得て、9月 10 日に「北
陸大学健康フェア in 輪島 2023」のイベントを開催します。輪島、そして「金沢から世界
へストップ・ザ・骨粗鬆症」をスローガンに、金沢駅もてなしドームでのタペストリー掲
示やブルーライトアップなど例年通り企画しています。 
研究室関係では、5 月 6日にプチ鬼平会を開催し、07・米川、09・道前、09・中西（準

レギュラー）、14・田嶋、14・和田、16・東川（&彼女の夕奈さん）が集まってくれまし
た。６月 22 日には沖縄で 08・宮城（&お父さん）とゆんたく、6月 24日には鬼平会沖縄
会を開催し、12・比嘉、13・宇根（&お母さんと弟）、17・呉屋（準レギュラー）および比
嘉の知り合いのウェーブ薬局・冨永社長ら 2 名が参加、超盛り上がりました。 
また、2月に 13・伊藤に男子が誕生し、4月に 14・武田は父親が経営する盛岡市内の「く
すりのメイトサンタウン調剤薬局」に転職し地元岩手県に戻りました。5月に 14・中曽根
に第二子として長女が誕生、8 月に 08・宮城にも第二子として長男が誕生しました。この
ようなおめでたい話題がありましたら、どうぞ遠慮なく連絡をお願いします。これで、皆
さんの子女が薬学部に入学してくれると本学も大変安泰です、宜しくお願いします。 



7 月末に 10・前野（旧姓 仲間）が子供を連れて大学に遊びに来ました。10P の皆さんの
合格達磨が片目のままでしたので、こずえに渡しましたので必ず目を入れてお焚き上げし
てください。14・松田規佐が資生堂化粧セラピスト認定試験に合格（合格率 18%らしい）
しました、美容部員が薬剤師として本物の化粧セラピストになりました。研究室最後の 6
年次生 3名（西山・古谷・松川）は、全員がメーカー企業に就職が内定しました。 
そして、私にとっても大変残念なことですが、私のバス友くんこと若様、菊ちゃん（写

真）が 2学期から金沢市湯涌小学校から金沢市戸板小学校に転校することになりました。
もう、9月からは北鉄バス通学ではありません。しかし、若様曰く「余は 100 歳まで、お
じさんの家に遊びに来る」と申しております（笑）。ちなみに、もじゃもじゃくんこと
17・岡本へは、「また遊んでね」と伝言があります。よろしくお願いいたします。 

 
またまだ暑さも続くと思います、皆さんお体には、ご自愛ください。6 年次生は有終の美

で「全員国試合格」あるのみ。研究室だよりも残すところ、あと僅かとなりました。 
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